

2022/3/11

新型コロナウイルス感染者の発生について

エヌイーシール株式会社

当社吉備高原工場に勤務しております従業員が新型コロナ感染症に感染していることが判明しました。

当社といたしましては、お客様、取引先様、従業員そして従業員のご家族の安全を最優先と捉え、感染拡大抑止のため必要な対策を迅速に実施してまいります。

地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

引き続き関係各所と連携を図り対応してまいりますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

就業場所	吉備高原工場 岡山県加賀郡吉備中央町湯山 1300-15
感染者	1名(家庭内での感染とされます)
工場稼働への影響	なし
陽性確定	3月9日
最終入社日	2月3日
対応	拠点内の消毒作業は完了。 引き続き関係各所と連携を図り対応してまいります。 なお、社内クラスターの発生、濃厚接触者に認定された社員はおりません。
これまでの対策	マスクの常時着用 検温の実施(3回/日以上 入社前、入社時、帰宅時の体温測定) 日々の体調チェックの記録 手洗い・消毒の徹底 3密にならない行動の徹底 部屋の換気の徹底 共用部分の消毒